

Iberdrola ocupará la vicepresidencia del Corporate Leaders Group de la Unión Europea

Gonzalo Sáenz de Miera, director de Cambio Climático y Alianzas de Iberdrola, reforzará la representación institucional en los principales foros internacionales

07/03/2022

Corporate Leaders Group, la principal alianza empresarial que apuesta por una economía verde en Europa, ha nombrado vicepresidente a Gonzalo Sáenz de Miera, director de Cambio Climático y Alianzas de Iberdrola, por un periodo de dos años. Posteriormente, pasará a ocupar la presidencia de la organización.

Corporarte Leaders Group es reconocida como una de las organizaciones más influentes en políticas energéticas y climáticas de la Unión Europea, y está muy alineada con una visión de una rápida electrificación con renovables.

Como vicepresidente, Gonzalo Sáenz de Miera reforzará la representación institucional del Corporate Leaders Group en los principales foros internacionales en el ámbito del cambio climático, visibilizará las oportunidades en términos de creación de valor y empleo derivadas de la economía verde y del cumplimiento del escenario de 1,5 °C, del Acuerdo de París y contribuirá con su visión a la definición estratégica de las actividades de la organización.

Gonzalo Sáenz de Miera es doctor en Economía por la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), vicepresidente del Grupo Español de Crecimiento Verde, vicepresidente de la Asociación Española de Economía de la Energía, director del Máster del Negocio Energético del Club Español de la Energía, fundador de la iniciativa Diálogos sobre Energía y Sostenibilidad y miembro del Consejo Asesor de Birdlife International.



